
Allegato A) 

 

Dibattito punto n. 3) odg C.C del 17/05/2024 

 

Alle ore 19:51, il Presidente avvia il dibattito sul punto 3-BILANCIO DI PREVISIONE 2024/2026. 

APPLICAZIONE DELL’AVANZO DI AMMINISTRAZIONE ACCERTATO SULLA BASE DEL RENDICONTO 

DELL’ESERCIZIO 2023. (ART. 187, COMMA 2, D.LGS. N. 267/2000).. 

 

Si riporta parte del dibattito avvenuto in concomitanza della discussione sul punto n.2) all’o.d.g. - Vedi 

precedente verbale n.14(ndr) : 

… 

Interviene CONSIGLIERA Nadia BALDINI: 

Allora io mi chiedo se, vabbè permettetemi questa critica, ma ad oggi nel sito del Comune di 

Mosciano risulta che i piani di protezione civile siano una competenza dell'Assessore Lattanzi che è 

giustamente uscito perché preso come tutti noi in campagna elettorale e quindi si è accinto il Sindaco 

a spiegare questo aggiornamento del piano di protezione civile. Mi chiedo se questo, unitamente al 

punto successivo abbiano, e chiedo alla Segretaria, io non lo so, i caratteri di urgenza nel sottoporlo 

al Consiglio Comunale. Grazie. 

Interviene quindi SINDACO/PRESIDENTE Giuliano GALIFFI: 

Il piano di protezione civile è sicuramente a carattere di urgenza perché tutti i Comuni sono stati 

sollecitati e diffidati dalla Prefettura. 

E' uno strumento...Segretà, puoi intervenire tu… è necessario, ce l'hanno richiesto. 

L'hanno consegnato il 15 maggio, noi abbiamo convocato il giorno prima il Consiglio. 

Sono mesi che ci si lavora per portarlo in Consiglio. L'avrei portato con il Consiglio del rendiconto, 

che comunque era fuori tempo anche in quel caso lì, perché il Consiglio del rendiconto l'abbiamo 

fatto il 30 di aprile. e già c'era il decreto. 

A questo punto, interviene SEGRETARIO GENERALE Raffaella D'EGIDIO: 

Allora per questo diciamo che, rispetto ad atti che sono dovuti, diciamo che il criterio non c'è 

discrezionalità, l'orientamento prevalente del Ministero è che anche in questa fase diciamo di 

sterilizzazione di Consigli comunali, si possa procedere. Peraltro questo è un atto a tutela della 

pubblica incolumità, il non adottarlo potrebbe creare problemi se si verifica qualcosa, quindi 

francamente ritengo che si possa procedere lo abbiamo valutato questo, quindi si. 

 

Interviene quindi SINDACO/PRESIDENTE Giuliano GALIFFI: 

Lì in questo caso (si riferisce al punto n. 3 in odg - ndr) c'è giurisprudenza per l'applicazione 

dell'avanzo in questo periodo, ma la motivazione dell'ufficio del RUP della discarica, tenendo conto 

di quel 1.700.000 euro concesso per l'ultimazione dopo tutto l'impegno che c'è stato per ottenerlo, 

bisogna urgentemente con il cronoprogramma dare seguito alla ripresa dei lavori di bonifica. Noi 



avevamo indicato anche delle aree da ampliare per la manutenzione, il cui finanziamento è a carico 

del Comune. 

Quindi il RUP ci ha scritto con una sua nota, dicendoci che bisogna immetterci in possesso delle aree 

altrimenti la ditta non potrebbe riprendere la lavorazione. Pensiamo sicuramente di arrivare in tempo, 

con un decreto si approverà il nuovo piano particellare e quindi il decreto commissariale e quindi 

mettere in condizione il RUP di poter consegnare le aree all'impresa che deve riprendere al fine di 

scongiurare le conseguenze della procedura di infrazione. Così parla la nota del RUP. 

 

A questo punto, interviene SEGRETARIO GENERALE Raffaella D'EGIDIO: 

Anche su questo aspetto la delibera è abbastanza esplicita perché c'è richiamato un parere del 

Ministero degli Interni e una sentenza. Quindi la linea generale è che le variazioni di bilancio, perché 

questa alla fine è una variazione di bilancio con l'applicazione dell'avanzo sono vietate, a meno che 

non ci sia la necessità di procedere per evitare danni all'Ente, va motivato. Qui abbiamo un'opera 

ferma, finanziata dalla Regione e dal Ministero, chiaramente la direzione lavori vuole riprendere 

perché la ditta altrimenti potrebbe... ho capito però il subito non è 15 giorni prima delle 

elezioni, perché è un mese e mezzo. Perché da quando verrà proclamato diciamo eletto il Sindaco, 

prima che il Consiglio si insedi, nomini la Giunta, passerà ottimisticamente da oggi un mese, ma 

ottimisticamente, quindi è un ulteriore mese di fermo di tutti i lavori, poi ripeto l'indicazione l'ha data 

il RUP. I presupposti ci sono, il merito è merito, non lo sindaco io, quindi... 

Interviene quindi SINDACO/PRESIDENTE Giuliano GALIFFI: 

Una precisazione, l'applicazione dell'avanzo va in un unico capitolo, che è quello degli espropri e 

componimenti bonari. Sono 25.322,40 euro. 
 

… 

Prende la parola SINDACO/PRESIDENTE Giuliano GALIFFI: 

Il punto n.3 lo possiamo dare per illustrato, penso, no? Sì. 

Si procede alla votazione del punto n.3)  

SINDACO/PRESIDENTE Giuliano GALIFFI  dichiara: 

Viste le presenze abbastanza scarse, ma significative, quindi ci facciamo gli auguri per coloro che si 

sono ricandidati, ringrazio i presenti che non si sono ricandidati e ringrazio per il loro contributo 

importante, costante, continuo, di serietà in questi cinque anni. 

Grazie a tutti. 

 

 

 

 


